

## El CEEM baila para visibilizar las enfermedades mentales

05/10/2022



Imagen del flashmob que se ha realizado frente al Ayuntamiento.

El Centro Específico para Enfermos Mentales crónicos de Elda celebra del 3 al 10 de octubre, Día Mundial de la Salud Mental, una semana dedicada a dar visibilidad a este problema. Hoy han acudido a las puertas del Ayuntamiento para realizar un baile y leer un manifiesto

para solicitar más atención y visibilidad.

También han pedido que se les deje de ridiculizar con términos como “loco, subnormal o retrasado” para referirse a las personas con enfermedades mentales.